



Communiqué

Montreux, le 29.09.2025

Nouvelle identité visuelle et lancement d'un site internet pour la Maison de Quartier Jaman 8

À l'occasion de son 10^e anniversaire, célébré le samedi 27 septembre 2025, la Maison de Quartier Jaman 8 a dévoilé sa nouvelle identité visuelle et son site internet. Des nouveautés qui marquent une étape importante pour cette structure communale, lieu incontournable, d'échange et d'activités culturelles et sociales à Clarens.

Une identité visuelle pensée pour refléter ses valeurs

Active depuis 2015, la Maison de Quartier, qui doit son nom à son adresse à la rue de Jaman 8 à Clarens, propose une large palette d'activités et de services destinés à toutes les Montreusiennes et tous les Montreusiens. Pour renforcer sa visibilité et permettre une identification claire de ses divers secteurs d'activité, les équipes de la Maison de Quartier et de la cellule communication de la Commune de Montreux ont travaillé avec le studio Kanulart (Vevey), en collaboration avec la photographe Emilie Gafner (Clarens) et le studio Sirup (Vevey) pour le développement de son site internet.

Les valeurs fondamentales de la Maison de Quartier, telles que l'accessibilité, l'empathie, le dynamisme, la collaboration ou la convivialité ont été traduites en éléments visuels : une typographie ronde et généreuse et quatre formes symboliques : la maison, le quartier (rond), le dynamisme (deux demi-cercles) et l'accessibilité (escaliers). Ces formes et couleurs font également écho à l'architecture du bâtiment, assurant une cohérence visuelle entre le lieu et son expression graphique.

Un site internet dédié pour une offre claire et accessible

En plus de la nouvelle identité visuelle, un site internet (www.jaman8.ch) a été développé afin de valoriser l'ensemble des prestations proposées. Il reprend les informations qui étaient auparavant contenues dans les pages du site internet communal, dont la présentation de la Maison, de ses secteurs et de son équipe, la liste des activités avec dates, modalités et liens d'inscription, un agenda complet des événements ou encore une page permettant de faire une demande pour organiser une manifestation à la Maison de Quartier. L'objectif du site est de faciliter l'accès à l'information pour les habitantes et habitants, de manière à la fois claire et intuitive.

Avec ces nouveaux outils, Jaman 8 franchit une étape significative pour renforcer sa visibilité, valoriser son offre et assurer une communication cohérente avec ses missions et ses valeurs.

www.jaman8.ch

<https://www.facebook.com/Jaman8Clarens>

Contacts :

Jacqueline Pellet, Conseillère municipale, Cohésion sociale, familles et jeunesse,
jacqueline.pellet@montreux.ch - 021 962 78 31.

Karim Boukhaf, responsable du secteur "Pour tous" de la Maison de Quartier
Jaman 8, karim.boukhaf@montreux.ch - 079 199 18 15.



COMMUNE DE
MONTREUX

Maison de Quartier
Jaman8

